

Bremen, 24.04.2017

Einstimmiger Beschluss des nichtständigen Ausschusses für die Umsetzung des integrierten Entwicklungskonzepts Grohner Düne:

Quartiersmanagement in der Grohner Düne

Der Ausschuss stellt fest, dass zumindest mittelfristig und während der Umsetzung des IEK eine volle Stelle im Quartiersmanagement durch die Senatorin für Soziales, Jugend, Frauen, Integration und Sport bereitzustellen ist. Der Beschluss des Beirates Vegesack vom 8.12.2016 wird deshalb bekräftigt.

Die Stelle des Quartiermanagers durch GCP ist dauerhaft und in vollem Umfang an der Grohner Düne abzusichern.